

31 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADO FERMÍN HIDALGO GONZÁLEZ RAMÍREZ.
PARTIDO MORENA.**

RECTIFICACION DE HECHOS.

Le recuerdo a nuestra compañera diputada del PAN, que la cosa del pasado son precisamente esos partidos que hoy son oposición, no Morena y no este congreso constituyente, el pasado son ustedes, ya fueron juzgados por el pueblo, ya fueron castigados por el pueblo, en 2018, tuvieron su peor derrota histórica de los últimos tiempos, entonces no hay ninguna justificante ahorita la voluntad popular es esta, esto que estamos viviendo hoy aquí y nos estamos viendo todos a la cara, esto es el presente y no se han dado cuenta, esto es lo que se está viviendo, la voluntad popular de 36 millones de mexicanos, esta es la realidad, esos cinco taches rojos que hay allá, eso es el verdadero pasado lo que se manifestó en la votación, son los que siguen viviendo pensando que estamos aún décadas atrás, no ya estamos en un gobierno progresista, humanista, que piensan sus ciudadanos y piensa en el beneficio colectivo, si hice algo por la sociedad me beneficie a mí mismo, esa es la premisa de Morena actuar por el bien social y por todos los mexicanos.

Muchas gracias, gracias diputado.